



Pièces 6 Pièces

Superficie 153 m²

Référence 909V19M

Prix 995 000 €

Fréjus Maison à vendre (83600)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Villa de 6 pièces de 153 m2 avec une magnifique terrasse extérieure de 65 m² exposée plein sud avec vue sur le canal. Elle est composée, au rez de chaussée, d'une entrée avec placard de rangement, de deux chambres avec salles d'eaux, et d'une première suite parentale avec son espace placard ainsi que sa salle d'eau, donnant sur une terrasse de 14 m2 et le jardin. À l'étage, un lumineux salon/séjour avec une cuisine ouverte semi-équipée donnant sur une belle terrasse de 18 m2 exposée sud. Ensuite, nous avons une quatrième chambre et sa salle d'eau, et pour finir par la deuxieme suite ...

6-room villa of 153 m2 with a magnificent outdoor terrace of 65 m² facing south with a view of the canal. It is composed, on the ground floor, of an entrance with storage cupboard, two bedrooms with shower rooms, and a first master suite with its closet space as well as its shower room, opening onto a terrace. of 14 m2 and the garden. Upstairs, a bright living room/living room with a semi-equipped open kitchen opening onto a beautiful 18 m2 south-facing terrace. Then we have a fourth bedroom and its bathroom, and finally the second master suite, with its closet space, as well as its bathroom. ...

## PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





